

## 新型コロナウイルス感染症 収束宣言のお知らせ

平素は、当施設の運営にご理解とご協力を頂き、誠にありがとうございます。当施設にて新型コロナウイルス感染症が判明した件につきまして、7月4日をもって収束となりましたので、お知らせいたします。

まず始めに、この度は当施設で発生いたしました新型コロナウイルス感染症集団感染につきまして、ご利用者様、ご家族様、関係各所の方々に大変なご心配とご迷惑をお掛け致しましたことを、心からお詫び申し上げます。

当施設では、最初の感染者の確認後、管轄の保健所にご指導賜りながら、事態の収束に向けて取り組んでまいりました。施設内では、6月28日にご利用者様1名の療養期間終了以降、新たな感染者は確認されておりません。

つきましては、管轄の保健所のご指導により、7月4日をもちまして、収束を宣言いたします。

末筆ではございますが、この度の集団感染に際し、お力添え頂きました行政の方々、ご支援くださいました皆様には心から感謝申し上げます。

今後は、更なる感染対策の強化に努め、ご利用者の皆様が安心して、ご利用いただけますよう、職員一同取り組んで参りますので、引き続き何卒宜しくお願ひします。

2022年7月5日  
施設長 泉川 誠